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令和４年度あきる野市表彰審査会会議録（要旨）

１ 会 議 の 名 称 あきる野市表彰審査会

２ 会議の開催日時 令和４年９月２２日（木）

午後２時５７分から午後３時３０分まで

３ 会議の開催場所 市役所５階庁議室

４ 出 席 委 員 副会長 尾﨑 喜己（副市長）

委 員 増﨑 俊宏（市議会副議長）

委 員 臼井 建（総務委員会委員長）

委 員 甲野 富和（農業委員会会長）

委 員 丹治 充（教育長）

委 員 大出 英祐（企画政策部長）

委 員 大久保 丈治（総務部長）

（欠席：会 長 村野 栄一（市議会議長））

５ 会 議 の 議 題 諮問事項審査「令和４年度被表彰候補者の審査」

６ 会議の概要及び結果

市長から諮問のあった被表彰候補者について審査し、いずれも表彰することが適当と

認め、結果を市長に答申することとした。

７ 被表彰候補者の内訳

（１） 自治功労表彰 ３人

表彰条例 第３条第２号 １人

表彰条例 第３条第５号 ２人

（２） 市民表彰 ２６人、３団体

表彰条例 第４条第１号 １７人

表彰条例 第４条第２号 ２人

表彰条例 第４条第３号 ７人

表彰条例 第４条第５号 ３団体
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８ 会議における質疑

市表彰条例第４条第５号について

【委 員】

この団体はどのような経緯で寄附されたのか。

【事務局】

この会社は、２０２０東京オリンピック・パラリンピックの開催に際しての記念

グッズなどを作られており、そのタオルをスポーツの事業に関して、子どもたちへ

の支援ということで寄附をいただいたものである。

【委 員】

わざわざ名古屋から、と思ったので質問させていただいた。

９ そ の 他

１１月３日に開催する表彰式の会場について、今回、被表彰者の人数も多いことから、

密を避けるため、空間の広い「ふれあいホール」で開催したいと事務局としては考えて

いることを説明した上で、委員に意見を伺った。

【副会長】

何か、会場の件について、ご意見ございますか。かつては五日市、まほろばホー

ルが恒例となっていたが。

【事務局】

過去２回、昨年、一昨年はふれあいホールの開催である。

【副会長】

コロナの感染症対策ということで、広い所で開催している。被表彰者の数が多い、

という点があるが、今年はどうでしょうか。

【委 員】

駐車場など広い方を使った方がいいのではないか。（ふれあいホールで）良いと思

う。

【副会長】

会場についてどうするか、今日決定するわけではないが、ただいまのような意見

を踏まえ、決定していただきたいと思う。それでよろしいか。

（委員より、「はい」「よし」の発言あり。）

他にご意見はございませんか。

（委員より、「なし」の発言あり。）


